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信用卡降额度会查征信吗？注意这些事项

信用卡额度并不是固定不变的，银行会不定期地进行调整，也就是有提额，也有降
额。而有不少卡友被降额后会有疑问，银行是不是查了征信才降额的，这里就来简
单分析下。 信用卡降额度会查征信吗？ 不排除这种可能，毕竟银行调整信用卡额
度，会参考持卡人的用卡行为、资信情况，尤其是对高风险的持卡人，经常违规用
卡的那种，十有八九会查下征信，了解其近段时间的负债、信用情况，看看是不是
资金紧张，判断下还款能力。 要注意，银行降额查征信也会记录在征信报告上的，
查询原因是贷款管理。这类查询属于中性信息，偶尔几次不会对征信产生影响，要
是短期内频繁查询，则持卡人说不定是高危风险客户，就有降额危险了。
信用卡为什么会降额？ 信用卡会降额，是受多方面影响的。根据内部人士反馈，银
行平时会对持卡人用卡行为进行严密监控，比如刷卡时间、刷卡额度、刷卡类别、
消费方式等，根据这些数据结合征信报告对持卡人进行一个风险判断，来调整信用
卡额度。 要是持卡人在用卡期间出现逾期，或者是存在不规范用卡行为，以及信用
卡账户异常等，都有可能会被降额的。一旦被降额，持卡人就要好好约束下自己的
用卡行为，至少要用6个月的时间来养卡，期间不能逾期，并且得要规范用卡，这
样才有机会恢复额度。
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